

Die vergessenen Ratten von Hameln - und ein TV wartet auch auf den Gewinner

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 21. August 2018 um 18:08 Uhr

Kurioses Nachspiel zum Rattenrennen:

Die vergessenen Ratten von Hameln - und ein TV wartet auch auf den Gewinner

Dienstag 21. August 2018 - Hameln (wbn). Die Story nach dem Rattenrennen: □ Jede Menge Rennratten warten nach dem Rattenrennen von Hameln auf ihre Besitzer. Und nicht nur das: Auch ein gewonnener Fernseher ist noch nicht abgeholt worden.

Vor einer Woche sind sie hoffnungsvoll im Hamelner Rattenrennen gestartet, aber nach dem Zieleinlauf wurden sie - vermutlich aus Enttäuschung, dass sie nicht gewonnen haben - von ihren Besitzern nicht mehr abgeholt. Jetzt liegen sie einsam aufgereiht in den Räumen des Roten Kreuzes und warten darauf, dass sie noch abgeholt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Die Abholfrist wurde bis Donnerstag, den 30. August verlängert. Gegen Vorlage des Rattenpasses können die Rennratten Montags bis Donnerstags von 08:00 bis 12:00 Uhr beim DRK Ortsverein Hameln in der Zentralstraße 1 abgeholt werden.

Der Lions Club Hameln Weserbergland als Ausrichter des Rattenrennens wundert sich, das sogar noch einige gewonnene Preise, darunter ein Fernseher, noch nicht abgeholt wurden. Die Nummern aller Gewinner sind im Internet unter www.rattenrennen-hamelnde.de oder in der App zu finden.